

## 訪問の部屋

本校には、訪問教育があります。現在は、小学部、中学部、高等部あわせて4名の児童生徒が在籍しており、それぞれの目標に添って学習を行っています。

家庭訪問による授業が基本ですが、訪問生全員が学校に集まって活動したり、同じ学部・学年の通学生と一緒に授業を受けたりする、スクーリングも行っています。

訪問の部屋では、子どもたちの学習の様子を写真と文章で紹介します。

### 訪問生全員が集まる行事

月	
4	訪問スクーリング①（始業式）
6	訪問スクーリング② （調理実習、音楽レクなど）
9	訪問スクーリング③（運動会）
10	訪問スクーリング④ （調理実習、作品作りなど）

## 学習の様子



普段の学習は家庭で行います。作品作り、感覚遊び、ストレッチ、音楽など、一人一人に合わせた学習を行っています。担任と1対1でコミュニケーションをとりながら、時間いっぱい頑張っています。

## スクーリングの様子



### 4月：始業式

始業式では校長先生の話の聞いたり、歌を歌ったりしました。始業式後はみんなでアイスを食べました。新年度なので友達の教室にも行って、挨拶や話をしました。



スクーリングでは、調理実習をしたりプールに入ったりしました。他にも、プレイルームで遊んだり電動車いすの練習をしたりしました。スクーリングでは、家庭での学習では難しいことにチャレンジしています。